

Legutiano estudia reformar la Casa de Cultura sólo dos meses después de la última intervención

El ayuntamiento quiere pintar la biblioteca y modificar un tabique de la nueva ludoteca

Txus Arceda. Legutiano.

La Casa de Cultura de la localidad de Legutiano va a necesitar una nueva reforma más. La importante remodelación efectuada recientemente en las instalaciones de la Kultur Etxea para habilitar un nuevo ascensor y redistribuir algunas estancias no ha sido, al parecer, todo lo completa y satisfactoria que se esperaba, y el Ayuntamiento que lidera Pedro Julián Berriozabal (EA) ya fragua otra próxima reforma.

Los planes consistoriales para efectuar otra restauración (la tercera en cinco años) de la Casa de Cultura afectarían, como mínimo, al centro de lectura y a la ludoteca. En principio, está previsto el pintado de las paredes de la biblioteca (que llevan sin lustrarse desde su inauguración en 1994), además del retabulado de la ludoteca que ha sido reestrenada hace apenas dos meses. El coste de esta futura intervención aún no ha transcendido.

Así, tras haberse invertido el pasado semestre más de 91.400 euros en mejorar la accesibilidad de la Kultur Etxea, además de haberse supuestamente "ganado espacio", el principal edificio cultural de Legutiano presenta aún visibles deficiencias, además de en la ludoteca y en la biblioteca, donde aún las personas minusválidas carecen de un paso adecuado para acceder a buena parte de los estantes de libros, también en el aula de música, en la zona de los urinarios masculinos -ahora utilizados como almacén- o en el patio exterior trasero, que más que nunca tras esta última reforma, hace las veces de escombrera.

La actual responsable del área de Cultura en el Consistorio de Legutiano, Begoña Garaigordobil (EA), ya es conocedora de esta problemática y aunque, en un principio, propuso acometer de inmediato ciertas mejoras, al menos, en las paredes de la ludoteca y de la biblioteca, lo que llevaría inexorablemente a otra clausura de unas instalaciones que ya permanecieron cerradas por las anteriores obras desde mayo hasta el pasado mes de diciembre, finalmente parece haber frenado su propuesta. Todo apunta a que la remodelación se efectuaría en verano, probablemente en el mes de junio.